



La instancia parlamentaria se reunió por primera vez en el campamento minero de Sewell y escuchó al presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, que expuso sobre los desafíos de la minera a corto, mediano y largo plazo.

Para conocer la situación financiera, operacional, así como los desafíos de Codelco a corto, mediano y largo plazo y la seguridad minera, la Comisión de Minería y Energía del Senado sesionó este jueves 4 de abril, en el edificio Teniente Club del campamento minero de Sewell, sitio que la Unesco designó en 2006 como Patrimonio de la Humanidad y que se encuentra en el área industrial de la División El Teniente.

A la sesión, que contó con la participación del senador Juan Luis Castro, presidente de la instancia, las senadoras Yasna Provoste y Loreto Carvajal y el senador Rafael Prohens, también asistieron la seremi de Minería de la región de O'Higgins, Bárbara Gavia; el alcalde de Machalí, Juan Carlos Abud; la diputada Marcela Riquelme; y dirigentes de los sindicatos roles A y B de El Teniente.

El presidente del directorio de la minera, Máximo Pacheco, aseguró a los senadores que "Codelco quiere ser el pilar del desarrollo sostenible de Chile y el mundo. Para alcanzar esta meta, hemos trazado una estrategia que se funde en cinco dimensiones: Seguridad, producción,

sostenibilidad, competitividad e innovación y aprobaciones. Estamos convencidos de que Codelco es y seguirá siendo el mejor negocio para Chile. Por eso continuaremos invirtiendo en nuestros proyectos estructurales, aportando nuevos yacimientos, siendo un pilar para la colaboración público-privada".

Trabajo colaborativo

En la sesión, el gerente general de El Teniente, Andrés Music, repasó la importancia que tiene la División en la Región de O'Higgins y recordó que Codelco da empleo directo a 22 mil personas y genera el 19% del Producto Interno Bruto (PIB) regional.

En representación de los trabajadores y trabajadoras de la División habló Alfonso Saavedra, que representó a la Zonal El Teniente, organización que agrupa a los todos los sindicatos Rol B. Elo dirigente destacó el trabajo colaborativo entre los distintos estamentos de la empresa y solicitó apoyo a los parlamentarios para reforzar y apoyar el aporte de Codelco al país.

"Estamos en El Teniente, la división más productiva y hay

un desafío enorme de mejorar la utilidad y productividad de Codelco Chile, porque en esta fase donde además el litio es un socio estratégico, se requiere que el pilar esencial que es el cobre se afirme y mejore sus utilidades para el país", dijo el senador Juan Luis Castro, presidente de la Comisión.

Los parlamentarios destacaron el simbolismo de sesionar en Sewell, lugar exacto donde, en 1905, se cimentaron los pilares de la llamada Gran Minería de Chile con el inicio de la explotación industrial de El Teniente.

"Estar sesionando acá es histórico", dijo la senadora Loreto Carvajal y planteó que "sabemos lo importante y gravitante que es que a Codelco le vaya bien". "Codelco tiene que dar un ejemplo a las otras mineras y hacer sentir a las comunidades parte del desarrollo", dijo el senador Prohens, mientras que la senadora Yasna Provoste agregó que "esperamos que Codelco sea un faro que ilumine al resto de la industria y que lo haga con los mejores estándares medioambientales, de relacionamiento comunitario y de seguridad.